

Ermua obtiene 400.000 euros para un plan de empleo juvenil

Beneficiará durante doce meses a doce jóvenes con perfiles cualificados, en su primera experiencia laboral con la administración pública

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua, en colaboración con Lanbide, pondrá en marcha un plan de empleo de primera experiencia profesional en las administraciones públicas dirigido a jóvenes de 16 a 30 años.

Este programa contará con un presupuesto de 443.000 euros. Estará subvencionado por Lanbide, a través de las ayudas europeas Next Generation, con 406.000 euros. El Ayuntamiento de Ermua aportará personal de apoyo e infraestructuras, además de 37.000 euros para su consecución.

Para participar en este plan, el requisito indispensable será estar inscrito en Lanbide como demandante de empleo y, como persona desempleada, únicamente, al inicio del contrato. Para ello, el Ayuntamiento de Ermua solicitará, en breve, a Lanbide las candidaturas para los perfiles necesarios, que en este caso son estudios técnicos y cualificados.

En el plazo máximo de dos meses, dentro de este plan, se contra-

tará a doce personas (once grados universitarios y una persona con Ciclo Superior de Formación Profesional), durante doce meses, para proyectos singulares o específicos promovidos por diferentes áreas municipales, ya que, según destacan los responsables del programa, «se ha trabajado de manera transversal con diversos departamentos municipales, para el diseño del contenido del programa».

Para este plan de empleo, Lanbide buscará jóvenes con el ciclo superior de Administración y Gestión y grados universitarios de Marketing, de Trabajo Social, de Psicología, de Comunicación Audiovisual, de Marketing y Publicidad, de Derecho, Económicas y Economía, Ingeniería, Empresariales y másteres de Igualdad de Género, entre otros.

Toda la información, así como el modelo de solicitud de oferta, está disponible en la web de Lanbide (www.lanbide.euskadi.eus).

Este programa se ha presentado a la corporación municipal esta misma semana.

El concejal de Empleo, José Manuel López, explicó a los corporativos que «el Ayuntamiento de Ermua continúa con su apuesta por mantener los planes de empleo, aun no siendo competencia exclusiva del ámbito municipal, por las oportunidades que dan a la ciudadanía que más necesida-

des presenta, pero, sobre todo, por haber demostrado ser una buena herramienta contra el paro, con resultados consolidados en la tasa de inserción laboral del municipio».

En la misma comisión municipal en la que se presentó el proyecto, avanzó que, en breve, se podrán anunciar varios proyectos singulares, en colaboración con Lanbide, que contarán con otros 72.000 euros de ayuda.



Hoy se clausura la Feria de Oportunidades

Hoy es el último día de la Feria de Oportunidades organizada por la Asociación de Comerciantes de Ermua. Catorce establecimientos comerciales del municipio ofrecen en sus carpas, instaladas en la plaza Cardenal Orbe, la oportunidad de adquirir productos de diversos tipos a precios asequibles. Los puestos abrirán de 10.00 a 20.00 horas.

Lanbide invertirá 406.000 euros y el Ayuntamiento 37.000 euros para poder desarrollar este plan de empleo de un año

«Es una buena herramienta contra el paro, con resultados consolidados en la tasa de inserción laboral»

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Segundo premio 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EN BREVE

EXPOSICIÓN DE M. GIMENO

El viernes se organizan actos con 'Karteletrak'

A. L. Euskal Birusa organiza para el viernes varias actividades en torno a la exposición 'Karteletrak', de Markos Gimeno. A las 11.30 horas, se ofrecerá una charla para el alumnado de IES Ermua BHI, en la que participarán Juanmi Bravo y Joseba Sarrionandia. A partir de las 18.30 horas, se realizará una visita guiada a la exposición. Y a las 19.30 horas, será la presentación del libro de Sarrionandia, sobre este tema.

RESERVAS BAJAS

Hoy se podrá donar sangre en Kaltxango

A. L. La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha organizado una nueva jornada de donación en la villa, para cubrir las necesidades de Osakidetza. El autobús estará hoy, de 9.15 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas en la parada de autobús de Kaltxango. Según señala la convocatoria del Banco de Sangre, las reservas están bajas en algunos tipos de sangre, por lo que agradecen la colaboración ciudadana.

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).

Durangaldea

Iurreta estrena la nueva pasarela peatonal de Akiñena

El ansiado proyecto permite unir los dos márgenes de la carretera N-634 y las dos paradas de autobús

IURRETA – Los iurretarras ya hacen uso de la pasarela peatonal de Akiñena que permite unir los dos márgenes de la carretera N-634 y las dos paradas de bus. La pasarela forma parte del proyecto para posibilitar y facilitar el desplazamiento seguro de los peatones en esta zona del barrio de Arriandi, un proyecto muy demandado por las y los vecinos de la zona. “El proyecto recogía la ejecución de la acera que discurre paralela a la N-634, en el lado izquierdo de la calzada dirección Iurreta, y que se prolonga 500 metros. Dicha acera

termina en la pasarela peatonal que ya está habilitada”, explicaron desde el Consistorio iurretarra.

Por otro lado, el funcionamiento del ascensor para acceder a dicha pasarela se encuentra en fase de licitación, por lo que se espera que en breve se pueda utilizar para que dicha pasarela sea accesible para todas las personas.

Fue en marzo de 2023 cuando la administración local comenzó las obras para mejorar la accesibilidad y seguridad de todo este entorno con la construcción de una acera en el lado izquierdo de la N-634 en dirección Iurreta que se extiende sobre unos 500 metros, además de una pasarela peatonal con ascensor para unir las dos márgenes de la carretera y a su vez las dos paradas de transporte público de la zona.

Al final del nuevo tramo habilitado se ha construido una pasarela peatonal, que une ambas márgenes de la carretera y que se enlazará con la bicipista que transcurre de Iurreta a Zornotza por Amezketa.

DESPLAZAMIENTO SEGURO La ejecución de este proyecto sirve también para poder dar continuidad a la red ciclable y peatonal que existe actualmente y de esta forma se posibilitará y facilitará el desplazamiento seguro de todas las personas que transitan por esa zona. “El objetivo fundamental de esta obra es dar respuesta a las solicitudes de las y los vecinos para posibilitar y facilitar el desplazamiento seguro de los peatones en esta zona de Arriandi”, explicaron responsables municipales. – K. D.



y llegará a sumar un total de 32 kilómetros. Foto: A. Salterain

la movilidad peatonal y de la bicicleta, descendiendo notablemente al uso del coche. En este camino, esta ampliación de bidegorri será una nueva facilidad: pasaremos de los 15 kilómetros de red de bidegorri actuales a los 32. Queremos que la bicicleta se convierta en una opción segura y atractiva para todos y todas, y para ello es fundamental contar con infraestructuras adecuadas que conecten de forma eficiente los diferentes puntos del municipio”, explicó la concejala de Urbanismo, Sara Oveja.

“La red para bicicletas, el bidegorri para bicicletas, las zonas compartidas con los peatones y ahora se completa con zonas compartidas con los coches. Llevamos años reduciendo velocidades en el centro –calles más estrechas, de una sola dirección– y ahora se trata de impulsar calles compartidas con la bicicleta”, apostilló

Así las cosas, el despliegue de la vía ciclista permitirá avanzar en la movilidad urbana sostenible, adaptándose a las nuevas formas de desplazamiento y hacerlo, además, con seguridad mejorando la calidad de vida de la ciudadanía. “Con esta actuación se pretende llegar a los objetivos establecidos en el Plan Municipal de Movilidad Sostenible; es decir, aumentar los espacios destinados a formas de movilidad sostenible, especialmente los desplazamientos a pie o en bicicleta, así como reducir las emisiones de gases de efecto invernadero”, avanzaron desde el Consistorio.

En cuanto a los trabajos se refiere, en primer lugar se pretende adecuar mediante señalización horizontal varias calles céntricas para su uso como zona residencial en algunos casos, también para dar prioridad de la bicicleta sobre el vehículo a motor en calzada en el anillo interior que engloba calles principales

como Ollería, Larrasoloeta, Landako, Frai Juan Zumarraga, Alluitz y San Roke. Muchas de ellas con un alto tránsito de vehículos a motor de doble carril.

Por otro lado, se pretende mejorar la señalética en Montórreta kalea y su unión con Ramón Rubial kalea, para eliminar un punto conflictivo detectado. Asimismo, se va a actuar en la modificación del trazado del carril bici en un tramo de Tabirabide y su conexión con la parte vieja y San Agustinalde kalea, concluyendo así los trabajos que comenzaron en el proyecto de mejora de zonas peatonales que se ejecutó a lo largo del pasado año en la villa.

En lo económico, el presupuesto de las obras se eleva a los 264.343,47 euros más IVA y el plazo de ejecución será de ocho meses. ●

EN BREVE

● **Red de bidegorris.** El Ayuntamiento de Durango ha puesto en marcha la licitación para la ampliación de la red de vías ciclistas del municipio. El proyecto contempla una implantación de 18 kilómetros, lo que permitirá conseguir una red ciclista de 32 kilómetros en Durango.

● **Inversión.** El presupuesto de los trabajos se eleva a los 264.343,47 euros y cuenta con un plazo de ejecución previsto de 8 meses. La licitación estará abierta hasta el 8 de octubre.

● **Objetivos.** Permitirá aumentar los espacios destinados a formas de movilidad sostenible, especialmente los desplazamientos a pie o en bicicleta, así como reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.



La nueva pasarela de Akiñena ya está operativa en el barrio de Arriandi. Foto: Iurretako Udala

Ermua abre las inscripciones para los cursos de empoderamiento

IGUALDAD – La Escuela de Empoderamiento de Ermua presenta nueva programación para el último cuatrimestre del año con amplia variedad de talleres, charlas y actividades diseñadas para fortalecer la igualdad en un ambiente seguro, inclusivo, intergeneracional e intercultural. Las inscripciones podrán realizarse desde el lunes en la Casa de La Mujer. – K. Doyle

Ogenbarrena inicia esta tarde sus fiestas con programación hasta el domingo

OCIO – El barrio de Ogenbarrena en Zornotza celebra desde hoy y hasta el domingo sus fiestas. Las actividades arrancarán a las 17.00 horas con el txupinazo y finalizarán el domingo, al son de txistularis y trikitilaris. A lo largo del fin de semana habrá campeonatos de tortilla, alubias o mus, hinchables y numerosos espectáculos y actividades musicales. – K. Doyle

Elorrixa Ekologia Taldea presenta una exposición retrospectiva en Iturri

CULTURA – El grupo ecologista de Elorri, que cumple 40 años, expone en Iturri Kultur Etxea hasta el día 30 una exposición retrospectiva con el objetivo de animar a la reflexión. A lo largo de su trayectoria, Elorrixa Ekologia Taldea, en colaboración con diversos colectivos, ha llevado a cabo iniciativas a favor del medio ambiente y de los seres vivos. – K. Doyle